

Betreff:

Wegeverbindung Hohenloheplatz / Schumannstraße (CDU, FDP)

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der CDU- und FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, wann die Kündigungen der Pachtverträge für die geplante Wegeverbindung Hohenloheplatz / Schumannstraße erfolgt sind und zu welchen Zeitpunkten die Kündigungen ausgesprochen wurden;
2. zu berichten, ob und wann eine Räumung und Rückgabe der Pachtgrundstücke stattgefunden hat und wenn nicht, aus welchen Gründen eine Räumung und Rückgabe nicht durchgeführt wurde und ob ggf. ein gerichtliches Verfahren hierüber anhängig ist;
3. zu berichten, wie der Planungsstand zur Herstellung der Wegeverbindung ist und dafür Sorge zu tragen, dass eine zeitnahe Umsetzung erfolgt.

Begründung:

Bereits mit Beschluss vom 9. März 2022 hatte der Ortsbeirat Nordost den Magistrat um Auskunft gebeten, ob und wenn ja mit welchen Fristen die Pachtverträge für die geplante Wegeverbindung Hohenloheplatz / Schumannstraße gekündigt wurden. Daraufhin erhielt der Ortsbeirat ein Schreiben von Herrn Stadtrat Kowol vom 30. April 2022, aus dem hervorgeht, dass in der Zwischenzeit offenbar überhaupt nichts passiert ist und sich die Umsetzung daher leider weiter verzögert. Das Schreiben enthielt keinerlei konkrete Aussagen über die angefragten Zeitpunkte. Nachdem nunmehr der Spielplatz auf dem Hohenloheplatz vor der Fertigstellung steht, steigt das Interesse an einer zeitnahen Umsetzung der geplanten Wegeverbindung zur Schumannstraße. Nach den bisherigen Verlautbarungen seitens der Verwaltung ist mutmaßlich davon auszugehen, dass die Pachtverträge längst gekündigt sind und eine Rückgabe der Grundstücke erfolgt ist. Für die weiteren Planungen hat der Ortsbeirat Nordost ein berechtigtes Interesse daran, diesbezüglich über die bisher erfolgten Maßnahmen und die weiteren Planungen konkret informiert zu werden

Wiesbaden, 23.08.2024